
2023年班干部改选班会教案(汇总5篇)
作为一位兢兢业业的人民教师，常常要写一份优秀的教案，
教案是保证教学取得成功、提高教学质量的基本条件。怎样
写教案才更能起到其作用呢？教案应该怎么制定呢？这里我
给大家分享一些最新的教案范文，方便大家学习。

班干部改选班会教案篇一

敬爱的老师，亲爱的同学：

大家好!我是xx。 今天我很荣幸，能够站在讲台上，和同学们
在一起竞选班长，希望同学们支持我。

我首先感谢老师给我这个机会，让我能够在这个舞台上展示
自己的才华。这一次竞选班长，我是经过慎重考虑才做出决
定的。因为我一直都有当班长的愿望，但始终没有机会。当
我听到可以竞选班长时，我的心情无比激动，恨不得马上把
这个消息告诉每一个人。

假如我是班长，我会在自习课上阻止那些说话和乱做小动作
的同学，让自习课保持安静;当同学之间发生矛盾时，我会想
包公那样，大公无私，决不怨枉一个好人，也决不放过一个
坏人。主动调解矛盾，化干戈为玉帛;如果我当选了班长，我
会带领大家，做有意义的事情，为有困难的同学奉献爱心。

“火车跑得快，全靠车头带”!如果我当上了班长，我愿当一
头小黄牛，勤勤恳恳，任劳任怨，全心全意为大家服务!在平
时的生活中，我会以身作则，处处起到模范带头作用，把好
的学习方法，好的习惯送给大家，共同进步!做老师眼里的好
学生，做父母心中的好孩子，做同学身边的好伙伴。 同学们，
请将那神圣的一票投给我吧，虽然我现在不是最优秀的，但
我将来一定是最棒的! 我的演讲完了，谢谢大家!



班干部改选班会教案篇二

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家好！我叫xxx，今天在这里竞选班干部，我十分的激动与
紧张，也非常荣幸。

我从来没有当过班干部，没有经验，也没有信心，没有信心
是我最大的缺点，但是我不会因此而退缩，因为我的勇气是
我战胜没有信心的最好方法。

作为班干部，要负责任、敢做敢当，不能做事推三阻四。要
在同学们心中保持一个美好的形象，这样同学们就会规规矩
矩的。

如果我当选了班干部，上课听讲时，如果有人在做小动作，
我会把他们的名字一一记录下来，并交给老师；下课玩耍时，
如果有人发生了争执，我会立刻过去，询问情况，并为他们
调解；放学站队时，如果队站得零零散散的，我会重新组织
站队。

最后请大家投我一票，为我加油吧！

我的演讲完毕，谢谢大家！

班干部改选班会教案篇三

敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家好！

我叫xxx。今天我竞选的职位是图书委员。

因为我们班的图书委员魏倩倩几乎不开图书柜，许多同学捐



献的书也不见了，魏倩倩也从来不管。而且别人跟她说要借
书时，她要么说没有钥匙，要么说钥匙放在家里了，所以很
少有人在班上的图书柜借书。

跳舞、练字、弹古筝、折纸我样样行，如果你让我折一个四
叶草，我不到五分钟就能折完。

如果我当上了图书管理员，我会一天开放两次图书柜：上午
借书，下午还书。再另外用一个本子登记借书的人，如果借
了书的同学还了书，就在本子上打一个勾。开学捐完书，我
会在本子上先记录这些书的数量，快放长假再数一下书是否
有这么多，如果没有这么多，我会在登记本上面一个个细细
地找，找出借书未还者。

请大家为我投上那神圣的一票吧！

我的发言完毕，谢谢大家！

班干部改选班会教案篇四

亲爱的老师、同学们：

大家好！

我想我该当个实干家，不需要那些美丽的词汇来修饰。工作
锻炼了我，生活造就了我。戴尔卡耐基说过“不要怕推销自
己，只要你认为自己有才华，你就应该认为自己有资格提任
这个或那个职务”。

我相信，我一定没有“官相官态”，“官腔官气”；这次竞
选演讲给我带来的必定是下次的就职演说。我会在任何时候，
任何情况下，都首先是“想同学们之所想，急同学们之所急。
”我决不信奉“无过就是功”的信条，恰恰相反，我认为一
个班干部“无功就是过”。因为本人平时与大家相处融洽，



人际关系较好，这样在客观上就减少了工作的阻力。当师生
之间发生矛盾时，我一定明辨是非，敢于坚持原则。特别是
当教师的说法或做法不尽正确时，我将敢于积极为同学们谋
求正当的权益如果同学们对我不信任，随时可以提出“不信
任案”，对我进行“开除”。你们放心，“开除”我不会
像“开除”克林顿那样麻烦，我更不会死赖不走。

如果竞选成功，我一定会很好地为班级服务，为同学们服务，
做一个老师的小助手，同学们心中的热心人。哪位同学如果
遇到了挫折、困难，我会尽量开导他，帮助他解决问题。并
且，我会在上课时鼓励同学们多发言，下课时鼓励同学们多
读有意义的课外书。在我要让同学们和我一样，使我们班级
得到“先进班集体”的荣誉。

我的发言稿演讲完毕，希望大家为我投上一票。谢谢！

班干部改选班会教案篇五

尊敬的辅导员，亲爱的同学们：

我是，今天，很荣幸走上讲台，和那么多乐意为班级作贡献
的同学一道，竞选班干部职务。我竞选的职务是学习委员。
从小学至高中我曾多次担任过班干;多年班干的职务给予我更
多的是敢做敢为的闯劲，让我减少的是畏首畏尾的私虑。我
始终坚信一个以“奉献，友爱，互助，进步”为宗旨的班干
才是好班干。

当然，大学教育非同前面任何阶段我们所接受的教育，作为
学委首先应该明白，大学学习，不同于高中，高中学习，是
为了高考，那只是一张试卷，而大学学习，是为了工作，为
了生活，为了自己的终身幸福，所以，它要求我们学习了解
生活中的各个层面。书本上的知识固然重要，但是，仅学好
这些东西是远远不够的。俗话说，艺不压身。当我们通过阅



读、参加活动、与他人交流等各种方式不断了解自己从未涉
及过的未知领域时，我们的视野会变得更宽，思想也更为豁
达，大学之大，意义不就再此吗?所以，大学四年，在搞好专
业学习的基础上，我要广泛学习，不断接触各种新事物来冲
击自己固有的思维，培养创新能力，提高自我核心竞争力，
为未来的职业生涯打下坚实基础!

萧伯纳有一句名言：“明白事理的人使自己适应社会，不明
白事理的人，硬想要社会适应自己。”大学是一个文化交流、
思想碰撞的大平台，天南地北的英才都汇聚于此，我会不断
从与别人的交往中汲取经验，不断完善自己，做好与同学们
的交流工作，做个好学委。

希望大家支持我。


